

Ercros continua patrocinando los equipos femeninos del CB Almussafes durante la temporada 2019-2020



Ercros volverá a patrocinar los equipos femeninos de las categorías junior, cadete, alevín y benjamín del Club de Baloncesto Almussafes para la temporada 2019-2020. El director de la fábrica de Ercros situada en esta localidad, Ramón Collado, y la responsable de relaciones industriales, Xelo Aranda, entregaron las equipaciones a las jugadoras el pasado sábado, 30 de noviembre, en la presentación oficial de los equipos.

Ercros patrocina desde 2018 los equipos femeninos del CB Almussafes en aras de apoyar hábitos de vida saludables entre la juventud al tiempo que colabora con una entidad vecina fuertemente arraigada en la población, con quien comparte los mismos valores de esfuerzo, superación y trabajo en equipo.

Ercros, además, apuesta por la igualdad entre hombres y mujeres y, con este patrocinio, pretende apoyar y dar visibilidad al deporte femenino.

Almussafes, 3 de diciembre de 2019